



Delicado de salud está Pablo Neruda

SANTIAGO.— Sorpresivamente viajó a Isla Negra el Presidente de la República, con el objeto de imporarse personalmente del estado de salud de Pablo Neruda, quien reside en esa localidad costera.

El Mandatario viajó en automóvil al lugar indicado luego de haber hecho una visita a la población "La Bandera". Le acompañó su esposa, Hortensia Bussi.

Según se informó en La Moneda, el actual Embajador de Chile en París, y Premio Nobel de Literatura se encuentra resentido de salud.

699.645 ♂

Delicado de salud está Pablo Neruda. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Delicado de salud está Pablo Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)